

# Reunión de la Promoción 1958

El jueves 16 de enero se reunió la promoción de 1958 para celebrar el Nuevo Año en el restaurante La Paella de la Reina. Participaron 17 comensales, de los cuales 11 eran ingenieros y 6 sus consortes. Si se tiene en cuenta que solo quedan 15 “compañeros activos”, de los cuales 5 viven fuera de Madrid, la reunión fue un verdadero éxito, como siempre.

Se comentaron las vivencias del viaje del pasado año a La Rioja, y Tomás Pérez-Durías repartió entre los participantes un CD con las 289 fotografías que había recopilado y seleccionado entre las aportadas por Francisco Tadeo y Pedro Sanz Gutiérrez.

Como siempre, las “consortes” así como los “ingenieros” hablaron tanto del viaje del año pasado como del próximo a realizar en octubre de 2014. En la comida de primavera se aportarán las diversas propuestas y, entre las elegidas, Tomás y Pedro seleccionarán y organizarán el viaje de 2014 para la primera quincena de octubre.

Los diversos tanteos del programa se irán mandando por e-mail a todos. El “penúltimo borrador” del mismo se presentará a todos, en la comida de verano, donde se pondrán las últimas pegas, si las hay, o se dará el visto bueno al mismo.

En la sobremesa se habló también de todo lo divino y humano, así como del restaurante en que se comerá

en abril. Al final se confió en Tomás y Pedro para que sean los que fijen fecha y lugar definitivos.

La Asociación colaboró en esta reunión, que contribuye a fortalecer las relaciones entre los componentes “activos” y las consortes.

Enhorabuena por el ejemplo y la perseverancia ¡Hasta la comida de primavera! ■

